

ZONE

Sinergi Babinsa Koramil Bambalamotu dan Petani: Optimalisasi Penyiapan Bibit Padi

M Ali Akbar - SULBAR.ZONE.CO.ID

Jul 15, 2024 - 13:18



Pasangkayu, – Dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan nasional, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu Sertu Amiruddin bersama para petani di

Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, bergotong-royong dalam penyiapan benih padi siap tanam. Senin (15/7/2024)

Kegiatan yang digelar pada hari ini bertujuan untuk mendukung optimalisasi produksi padi lokal dan memastikan ketersediaan pangan yang cukup bagi masyarakat. Sertu Amiruddin menyatakan bahwa kolaborasi antara TNI dan petani sangat penting dalam menciptakan pertanian yang berkelanjutan dan produktif.



"Saya sangat bangga bisa mendampingi para petani di Desa Pangiang dalam penyiapan benih padi ini. Kerjasama yang baik antara Babinsa dan petani merupakan kunci sukses untuk mencapai ketahanan pangan nasional," ujar Sertu Amiruddin. Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan produksi pangan di daerah.

Islamudin, pemilik lahan sawah yang turut serta dalam kegiatan ini, menyampaikan apresiasinya atas bantuan dan dukungan dari Babinsa. "Kehadiran Babinsa memberikan semangat dan motivasi bagi kami para petani. Dengan adanya pendampingan seperti ini, kami merasa lebih siap dan percaya diri dalam menghadapi musim tanam," kata Islamudin.

Selain Sertu Amiruddin dan Islamudin, kegiatan ini juga dihadiri oleh anggota kelompok tani (Poktani) setempat, yakni Erwin, Asdar, dan Iwan. Mereka bersama-sama melakukan persiapan lahan, pemilihan benih berkualitas, serta teknik penanaman yang tepat untuk meningkatkan hasil panen.

Kolaborasi ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam mengoptimalkan produksi pertanian melalui sinergi antara TNI dan masyarakat. Dengan dukungan yang terus berlanjut, Kabupaten Pasangkayu diharapkan mampu menjadi salah satu daerah penyangga pangan yang handal di tingkat nasional.

TNI melalui Babinsa Koramil-02/Bambalamotu terus berkomitmen untuk mendampingi dan memberikan bimbingan kepada para petani dalam berbagai kegiatan pertanian. Hal ini sejalan dengan upaya pemerintah untuk memastikan ketahanan pangan nasional tetap terjaga dan masyarakat dapat menikmati hasil pertanian yang berkualitas.

Kegiatan penyiapan benih padi di Desa Pangiang ini merupakan salah satu wujud nyata dari sinergi positif antara TNI dan petani dalam menciptakan pertanian yang lebih maju dan mandiri. Babinsa Koramil-02/Bambalamotu berkomitmen untuk terus hadir dan berperan aktif dalam mendukung program ketahanan pangan di Kabupaten Pasangkayu.